

viernes 21 de junio de 2024

María José Mazuela Báez será la Regidora de la Real Feria de Agosto del año 2024

Amante de toda la Feria en general, considera su lado humano como lo más importante al suponer un reencuentro entre amigos y familiares al cabo del año. Es en la actualidad ama de casa, destacando también una trayectoria laboral llena de esfuerzo y superación personal. Ser madre, lo más importante de toda su vida.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal delegada de Fiestas Mayores, Elena Melero, confirman el nombramiento de María José Mazuela Báez como la próxima Regidora de la Real Feria de Agosto de Antequera en su edición de 2024.

Nacida en la antequerana calle de los Hornos el 24 de agosto de 1966, en plena Feria, está casada y tiene dos hijos, así como dos nietos. En la actualidad ejerce como ama de casa, aunque

tras ella se recoge una dilatada trayectoria profesional caracterizada por su capacidad de adaptación y de superación a la hora de afrontar nuevos retos.

Considera que la experiencia más importante de su vida es haber sido madre, recordando también los años en que seguía de forma asidua a su marido, popularmente conocido como Chato Vegas, por los campos de fútbol en los que jugó y entrenó.

“Para mí es un honor poder ser Regidora de la Feria de Agosto”, reconoce la Regidora, agradeciendo profundamente el hecho de poder ser merecedora de una distinción así, afirma María José Mazuela en sus primeras sensaciones tras recibir la noticia en persona por parte del Alcalde.

Manolo Barón manifiesta “que es un verdadero orgullo poder contar con María José como Regidora al ser todo un ejemplo de mujer que representa de forma inmejorable a la mujer antequerana, llevando su cariño por la Feria en las venas pues incluso nació en el transcurso de ella”.

